

Gutachten zur UVE Golfplatz Anif für die Fachbereiche „Regional- und Volkswirtschaft/Beschäftigung und Arbeitsmarkt“ und „Tourismus“

Leistungszeitraum: 2012-2013

Im Rahmen des UVP-Verfahrens Golfplatz Anif bewertete das ÖIR die touristischen sowie die regionalwirtschaftlichen Wirkungen, die von einem Golfclub ausgehen. Bei der geplanten Anlage handelt es sich um eine 18-Loch Anlage, inklusive Driving Range, Putting Greens sowie einem Clubhaus. Bewertet wurden die Auswirkungen des Vorhabens in Hinblick auf die Entsprechung öffentlicher Tourismuskonzepte und –pläne, Auswirkungen auf die Tourismusstruktur sowie auf das touristische Potential der Region.



Die volkswirtschaftlichen Effekte wurden ausgehend von der Entwicklung des heimischen Golfmarktes sowie der regionalen Angebotsstruktur hinsichtlich der Wertschöpfungs- und Beschäftigungseffekte bewertet. Dazu wurden das Reise- und Ausgabeverhalten der Zielgruppe modelliert und aufbauend auf der regionalen Angebots- und Nachfragestruktur die zu erwartenden Effekte berechnet. Zusätzlich beinhaltet die Studie Stellungnahmen zu anderen Gutachten der Fachbereiche.

Bearbeitung: Gerhard Ainz; Sebastian Beiglböck, Erich Dallhammer, Stefan Philipp, Bernd Schuh

Auftraggeber: Amt der Salzburger Landesregierung – Abteilung 16 Umweltschutz